
COMUNICATO STAMPA 
"NON SONO POSSIBILI TRACCIATI ALTERNATIVI" IL PRESIDENTE 

DELLA PROVINCIA DI PISTOIA GIANFRANCO VENTURI INTERVIENE 
SULLA QUESTIONE DELL'ESPROPRIO DEL VIVAIO 

 
 
"Riguardo alla questione dell'esproprio relativo al vivaio della Signora Simona 
Bresci, in seguito alle notizie stampa odierne, vorrei precisare che non sono possibili 
tracciati alternativi trattandosi di un adeguamento del tracciato esistente. Esprimo 
anche la mia sorpresa per l'annuncio di un incontro con l'Assessore provinciale ai 
lavori pubblici Mauro Mari che non risulta da nessuno convocato. 
I nostri tecnici, in questa occasione così come peraltro avviene in tutte le analoghe 
situazioni, stanno valutando la migliore soluzione con uno sforzo che attualmente non 
viene certo aiutato dall'intransigente comportamento della Signora Bresci, che non 
consentendo l'accesso al fondo , sta ritardando la concreta valutazione sul terreno 
delle soluzioni possibili.  
E' bene tuttavia precisare che questa disponibilità potrà permanere fintanto che 
ulteriori ritardi non dovessero pregiudicare la realizzazione dell'opera i cui Enti 
finanziatori hanno indicato precise scadenze. 
Questo in quanto l'opera in questione risponde ad una esigenza ed una priorità 
d'interesse generale più volte ribadita e mai messa in discussione dagli organi della 
Provincia.  
Tutto ciò ovviamente fermo restando il diritto della Signora Bresci ad ottenere un 
equo indennizzo per i danni alla sua azienda ed un impegno mai venuto meno da 
parte di questa amministrazione a favorire ogni migliore soluzione nel rispetto degli 
obiettivi primari di interesse generale che stiamo perseguendo". 
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